

Además desde Argentina traían hojas de coca

ADUANAS DETUVO, EN SALTO, CONTRABANDO DE OXIDO DE COBRE QUE IBA HACIA ARGENTINA

Una camioneta empadronada en Argentina que se desplazaba por la senda de salida del puente internacional de Salto Grande, fue inspeccionada por funcionarios de Aduana luego que su ocupante realizara los trámites migratorios de rigor.

Debajo del chasis de la camioneta modelo Berlingo, donde habitualmente se transporta la rueda auxiliar, se observó que se habían ocultado dos bolsas de plástico de considerables dimensiones.

Además se había colocado media cubierta, a modo de falsa rueda de auxilio, para evitar que la mercadería transportada en ese compartimiento fuera detectada.

Se comprobó que el contenido de las bolsas eran 50 kilos de óxido cuproso y según se pudo establecer, el conductor, un ciudadano argentino residente en Colonia Roca, provincia de Entre Ríos, lo transportaba para utilizarlo como fungicida en una plantación citrícola de su propiedad.

Dijo que en su país no tenía posibilidades de adquirir ese producto y admitió que lo llevaba en forma oculta, con la intención de evitar que le fuera detectado por los funcionarios de Aduana.

Se dio intervención a la Justicia, resolviéndose la incautación del producto y del vehículo, quedando el conductor en condición de emplazado.

Hojas de coca

Funcionarios de la misma Administración de Aduanas de Salto, detuvieron una camioneta empadronada en Argentina y ocupada por tres personas, a los efectos de someterla a inspección.

Se ubicaron tres bolsas de nylon en cuyo interior había vegetales con características de hojas de coca.

Los responsables informaron que procedían de la provincia argentina de Salta y se dirigían hacia el departamento de Rocha, en tanto que desde Aduanas se dio intervención a la Justicia Letrada en lo Penal, resolviéndose que el conductor y la camioneta, quedaran a disposición de la delegación Salto de la Dirección General de Represión del Tráfico Ilícito de Drogas.

Difusión